

Guadalupe Yísela Cruz Torres

Ingeniera en Sistemas Computacionales egresada del UNITEC, actualmente estudiando la Maestría en Educación, Neurocognición y Aprendizaje, con 8 años de experiencia como docente a nivel Medio Superior en las materias de Programación, Algoritmos, Base de Datos e Informática, y a nivel Superior en las materias de Nuevas Tecnologías Aplicadas a la Educación, Software Especializado, Estadística Aplicada a la Educación e Informática de la carrera de Pedagogía, en la carrera de Administración la materia de Software Aplicado, actualmente en la Preparatoria La Salle Unidad Santa Teresa imparto la asignatura de Informática. Una de mis frases favoritas es “La enseñanza es más que impartir conocimiento, es inspirar el cambio(William Arthur)”.